

En groupe, j'écris un article sur « Dia de los muertos » en me basant sur ma fiche support.

Titre :

Les élèves du groupe IT découvrent « Dia de los muertos » au collège Emile Zola

Corps de texte :

Le jeudi 23 novembre on a célébré la fête des morts au Mexique qui s'appelle « dia de los muertos ». Cela s'est passé au collège Emile Zola de La Glacerie.

Avant le grand jour on a fabriqué des fleurs et des guirlandes pour décorer la cantine avec la professeure espagnole.

Le jour J il y avait un repas mexicain à la cantine. Ensuite, on a fait des jeux sur ce thème : double mots mêlés.

En classe, nous avons appris que les Mexicains mangent le plat préféré des morts. Ils font la fête dans les cimetières, se déguisent, mettent des fleurs partout sur les tombes.

Ecrit par : Lola, Tony, Lucas

